

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **« Bar des Sciences » Bistro d'Augustin, le 14 mars à 20h30**

#### **Carcassonne**

A travers les commissions du Pays Carcassonnais, il est apparu une forte demande de renseignements sur les énergies.

Séduits par la démarche scientifique et « grand public » du Bar des Sciences dans l'Hérault, nous avons fait part de notre intérêt à développer cette même formule dans le Pays Carcassonnais à Monsieur Alain FALVARD, Directeur CNRS du Laboratoire IN2P3 à Montpellier.

Ce dernier nous a proposé un thème généraliste « Les énergies de demain » pour débiter notre action et des chercheurs ayant une réflexion large sur les problèmes de l'énergie pour l'avenir :

- Monsieur Gilles FLAMAND, Directeur du PROMES au Four solaire d'Odeillo, CNRS.
- Monsieur Bernard HAAS, co-directeur de GEDEPEON (Gestion des déchets et production d'énergie par options nouvelles).
- Monsieur Bruno FRANCO, Coordinateur du DIFED (Dynamique d'information et de formation Environnement et Développement Durable).

Notre souhait est de pérenniser cette action (d'où notre demande pour avoir la labellisation « Bar des Sciences ») à raison d'une manifestation par an et d'augmenter le nombre en fonction de la demande de la part de la population.

Il faut rappeler qu'un Bar des Sciences fonctionne comme un Café Philo et que par conséquent, l'entrée est libre et gratuite et que toute personne est la bienvenue : les chercheurs seront à leur disposition pour répondre à toutes leurs questions, dans la limite de leurs connaissances et dans le respect de chacun.

Fin du communiqué.